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例会場　鶴岡市本町二丁目

ひ　　さ　　ご　や

例会日　毎遇　火曜　日
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事務所　鶴岡市馬場町
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宮　0235餌5775

会　長：三　井　賢　二

幹　事：高　橋　正　太　郎
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「善意は先ずあなたから」
1971．1972

第634号　1972・1・4（火）（はれ）

〔Ⅰ〕出席報告

l二Il‾‾ミ

阿部（公）君、荒明君、
安藤君、長谷川（文）君
早坂（徳）君、橋浦君、
平田君、篠原君、黒谷
君、斎藤（信）君、佐藤
（昇）君、薮田君

〔皿〕お客さま

薮田君一米沢RC
阿宗君一新庄RC
長谷川（悦）君、佐藤
（昇）君、富樫君

一鶴岡西RC

〔Ⅱ〕HAPPY BlRTH DAYTOYOU

金員誕生

海東与蔵君、三井健君、嵩網末松君、

佐藤伊和治君

奥様誕生

荒明喜代野君様、池内俊君、

五十嵐とし（三郎）様、鼻網恵美子様、

谷口美代子様、高橋美津子様、

津田満里子様、中野悦子様

〔Ⅳ〕皆　出　席

12年間皆出席　　張　　紹淵君

11年間皆出席　　鷲田克己君

ク　　　　三井　　徹君
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ク　　　　嶺岸光吉君

5年間皆出席　　佐藤　　昇君

12月100％出席　　42名

阿宗君、阿部（嚢）君、安藤君、張君、長谷

川（悦）君、早坂（源）君、佐藤（順）君、市川

君、飯白君、石黒君、五十嵐（三）君、五十

嵐（伊）、五十嵐（一）、五十嵐（八）君、海東

君、金井君、上林君、黒谷君、小花君、嶺

岸君、三井（徹）君、三井（賢）君、三井（健）

君、岩網君、小野寺君、磨君、斎藤（栄）君

斎藤（得）君、佐藤（伊）君、佐藤（昇）君、佐

藤（忠）君、鈴木（善）君、新穂君、鈴木（弥）

君、谷口君、高橋君、小松君、手塚君、富

樫君、驚田、薮田君

〔Ⅴ〕会長報告

し　新会員紹介

同和火災海上保険KX鶴岡営業所長

中野重次郎君

山形相互銀行鶴岡支店長

今野成行君

後程御挨拶を頂きます。

2．本日は新年第1回の例会で、ひさごやさ

んの御好意で特にお酒が各テーブルにあり

ます。乾盃したいと存じます。

音頭は今年も子年〝生まれの鈴木善作君

にお願い致します。

モ新年あけましてお目度度う’ございま

す。本年もよろしくお願い致します〝

乾　盃　〝　　　相　手

3．会長新年の挨拶

明けましてお目出度うございます。我々

のロータリー年度も、丁度半ばをすぎまし

て、いよい轟よ後半に入る訳ですが、前半は

予定されました、インターアクト並びにイ

ソダーシティ・－大会及びクリスマス家族会

終了することが出来ました。残りの半年は

特別に予定された行事はありませんが、延

期になったガバナーの公式訪問が残ってい

ます。　＿

ガバナーは、昨年11月頃に入院されまし

たが、12月には無事退院されました。1月

中は静養され、2月からは公式訪問にまわ

る予定とのことです。当クラブの訪問日は

確定しておりませんが、2月以降になるこ

とは確実です。

クラブの委員会の編成を一部入れ換え致

します。雑誌委員長の伊藤貞次君が退会さ

れましたので、雑誌委員長には、石井さん

をお蔽い致します。現S．A．Aの飯白さん

は雑誌委員にまわって頂きます。新入会員

の中野、今野両君はS．A．Aに入って頂き

ます。

尚後半の半年は内部の拡充に力を入れて

行き度いと思って居りますので、よろしく

お隣い致します。

後半の会費25，000円は、今月中に納入頂

き度いと思います。
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〔Ⅵ〕新入金員紹介

中野新会員紹介　　小池君

私は推選者として申し上げますが、本日か

ら新会員となられました中野君を御紹介申し

上げます。

御職業は同和火災海上保険KK鶴岡営業所

長でいらっしゃいます。数年前には鶴岡にお

られましたが、その後秋田、弘前、新潟各営

業所長を歴任され再び鶴岡にもどって来られ

ました。今後は鶴岡にお住いもありますので

ずっと鶴岡でおすまいのことと思います。今

後ともよろしくお麻い致します。

新会員中野君の入会御挨拶

先程は会長、只今は小池さんより御紹介頂

きました中野でございます。

小池さんより御推選頂き、更に入会出来ま

したことは、身に余る光栄と存じます。今後

は会員の一員として一層努力して皆様の御期

待にお答えしたく存じておりますのでよろし

く御指導頂き度くお願い致します。簡単です

が入会の御挨拶にかえさせて頂きます。

今野新会員の紹介　　推選者　安藤会員

安藤会員は今日欠席ですので幹事より御紹

介致します。

私のすぐ前が山形相互銀行であります関係

で、今野さんとは揆見知りの間柄です。お務

めは山形相互銀行の鶴岡支店長でございま

す。中大経済学部卒業でお住いは若葉町に社

宅があります。お子様は2人だそうです。御

趣味は釣とゴルフ、登山とのことです。皆様

今後とも今野さんをよろしくお願い致しま

す。

新会員今野君の入会御挨拶

只今御紹介頂きました今野でございます0

若輩でございますが精一杯がんばりますので

よろしく御指導の程お願い申し上げます。有

難うございました。

っづいて本年の与えと〝子年にちなんで唯

一人の年男鈴木善作君に年頭所感をお願い致

します。

〔Ⅶ〕子年の年頭所感　鈴木会員

明けましておめでとうございます0一昨日

でしたか会長より電話があり、鶴岡ロータリ

【クラブ約60名の中にも子年〝生まれは私だ

けだそうです。

私は、明治33年11月3日生まれです0私の

妹と孫の2匹のねずみが居ります。ねずみは

皆様御存知の通り、いたずらものという感念

がお有りのことと思います。

ねずみは、ねずみ科に属する動物で、産業

上に有害な動物と云われて居ります。その種

類はゝどぶ〝≒くま〟も大黒〝モ南京〝モはつ

か〝　モしろ〝等があります。胎生動物で母体

には3週間居るだけの非常に短い期間で1回

に生まれる子ねずみの数は8～9匹と云われ

ています。子ねずみは約3週間で再び妊娠す

るのでその数は多大なものになります。そこ

でねずみ算と云う言葉が生まれました。

この科学の発達した今日では繁殖に対抗す

る薬剤も出来、ねずみも思うように繁殖出来



ない様になったとのことです。

ねずみは害のある動物と云われていますが

一方では神聖な動物としても認められていま

す。その一例として十二支の最初がねずみで

す。

大黒天のお使いにはとこまねず〟がつかわ

れています。農家では、平日でもねずみを尊

重するところがあるとのことです。又正月に

は、モねずみもち〝を供えるところもあると

のことです。又ねずみがいなくなると火災が

起きるなどということも云われています。

もねずみ経〝と云うのがあります。民話の

一つで、信神心の深いおばあさんが居りまし

た。和尚さんのところへお経を習いに出掛け

ました。おばあさんは目をつぶって考えたの

ですが、念仏の文句がわからなくなり、思い

出すことも出来なくなりました。ふと目を開

いてみると、ねずみが目の前をちょろちょろ

していました。その動きについて、和尚は次

の様に云ったそうです。

モおんちょろちょろ、そらかがんだ、にくい

しはせんぞ〝おばあさんはこれを有難いお経

だと暗唱して帰ったそうです。その夜におば

あさんの家にどろばうが入りました。

おばあさんは恐くなって、和尚さんから習

ったお経をとなえました。

ところがおばあさんがとなえるお経の文句

が一つづつどろばうの動きに適中するのでど

ろばうはすっかりあわてて逃げ出したそうで

す。これをモねずみ〝経と云うそうです。

も子〝年生まれの人の守り本尊は千手観音

だそうです。私はねずみ年ですが、ねずみの

気性とどこが似ているかお話ししましょう。

私は、なんでも好きで肉でも野菜でも魚でも

頂きます。

ねずみは、一本道を歩きます。私もこの会

場に来る時は毎週同じ道を歩きます。今年は

ねずみ年で非常に良い年になるのではないか

と思います。又多難な事もあると思いますが

私も大いにがんばって行き度いと思いますの

で、よろしくお願い致します。

〔Ⅷ〕幹事報告

し　会報到着

東京RC　八戸RC　八戸東RC

尾花沢RC　石巻RC

2．年賀状到着

ガバナー庄司晋作君　仙台RC、本田安全

運転普及本部、えるさん、県知事、青い烏

の会白井勇君

3．記念バナー到着

札幌オリンピック冬季大会開会式場にロー

タリーで聖火台を寄贈した。
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